

Édito

Chers étudiants, voici le premier numéro du journal étudiant réalisé par notre association et les volontaires de toute la fac. Ce projet était réellement ambitieux et nous sommes ravis de pouvoir le concrétiser aujourd'hui. Nous souhaitons parler dans ce journal - totalement gratuit - de la vie étudiante, de la vie pratique et quotidienne aux grands événements sportifs et culturels de Drôme-Ardèche mais également de culture malienne dans le cadre du partenariat de notre université avec le Mali. Pour l'heure, seuls des étudiants en sciences membres de l'ADSV ou membres actifs sont dans l'équipe de rédaction mais il est question que nos compatriotes U.J.Fouriens de STAPS et PRO LEST nous rejoignent l'année prochaine, dès septembre pour un journal commun. Quant aux autres facs, nous serions ravis de les voir participer, avec nous, à cette aventure, mais suite à des problèmes d'impression, dans un premier temps nous ne pouvons seulement leur donner la possibilité de faire des chroniques au nom de leur bureau dans la Tribune d'asso. Nous laissons cependant la porte ouverte à tout étudiant, quel que soit son domaine d'études pour qu'il rejoigne notre groupe. Bien entendu, si nous arrivons à trouver un moyen de tirer un grand nombre d'exemplaires de ce journal tout en maintenant sa gratuité, (grâce à d'éventuels sponsors), nous élargirons notre équipe en réalisant un journal commun aux universités valentinoises.

A. A.

ACTUALITÉ · XIX^{ème} challenge de l'étudiant

Ambiance festive au rendez-vous

Du vendredi 23 au dimanche 25 mars s'est déroulé la XIX^{ème} édition du challenge de l'étudiant, manifestation étudiante unique en France où se rassemblent les étudiants des établissements d'études supérieures de Drôme-Ardèche. Et les étudiants - pour ne rien changer - étaient au rendez-vous, sur le parking de l'EGC dès le vendredi soir pour l'apéro du challenge, en passant bien évidemment par le temps fort : la longue et très agréable parade du samedi matin. Cette année elle réunissait dans les rues de Valence entre 2000 et 3000 personnes costumées des écoles en compétition. L'événement le plus marquant est probablement la prise de la gare Valence-ville par une foule d'étudiants submergeant des voyageurs incrédules devant cette avalanche festive dont ils ne connaissaient même pas pour la plupart l'existence. Autre manifestation ayant attiré les foules, les jeux nautiques et sports collectifs du week-end. Ainsi la licence Sciences de l'UJF a défendu ses couleurs avec les schtroumpfs, les STAPS avec le gendarme de SAINT TROPEZ et les PRO LEST avec chasse et pêche. Stendhal de son côté a exploité assez habilement le thème de Mario Bross et le tenant du titre, l'Esisar s'est attelé à la lutte contre le tabagisme. Pendant trois jours, les chants et le dynamisme des PRO LEST et de l'Esisar ont animé ce challenge, les PRO LEST ont même apporté un vrai bateau pneumatique de taille non négligeable dans la piscine du polygone où s'est improvisé assez vite le jeu du survivant : tous les étudiants devaient monter sur le radeau et lorsque celui-ci se retournait, le but du jeu consistait à rester dessus... facile à dire !



Une ambiance unique.

Le fair-play fut de rigueur tout au long de ce XIX^{ème} challenge et ce dans l'ensemble des épreuves. Les chants des supporters d'une fac se croisaient avec ceux d'une autre et des accolades étaient souvent de rigueur entre perdants et gagnants après les différentes compétitions. Les slogans de chaque fac étaient repris en chœur par de nombreux étudiants entre deux verres pris aux stands des associations, eux aussi décorés suivant les différents thèmes. Dimanche soir, la soirée s'est terminée dans une folie générale sur le karaoké précédant la remise des coupes. Tard le soir les klaxons des gagnants de l'année approfondissaient la tristesse des perdants qui ne demandent qu'à prendre leur revanche en commençant (déjà) à songer au prochain challenge.

Alexandre ANDRÉ

La déception de l'UFF LS&T

Après un classement honorable au challenge l'année dernière (4^{èmes}), les licences sciences et technologies espéraient atteindre le podium cette année. Mais au vue du résultat peu glorieux (l'UJF n'avait plus été aussi mal classé depuis 2000), force est de constater qu'il n'a pas été possible d'accomplir cet objectif. Tout avait pourtant bien commencé : dès la parade, les *U.J.Fouriens*, motivés, n'ont cessé de chanter les divers slogans improvisés par l'asso : « Gargamel si tu savais, ta salsepareille, ta salsepareille, Gargamel si tu savais ta salsepareille où on se la met : au cul, au cul, aucune hésitation NON, NON, NON, à la peau de crocodile, OUI, OUI, OUI, à la peau de bébé schtroumpf ». Ou encore : « une seule solution : la schtroumpfisation !!! ». Mais dès l'après midi, l'effectif s'était dégrossi, et déjà beaucoup moins de bleu composait la foule des supporters lors des épreuves sportives. L'UJF éliminée en poules de tous les sports n'espérait plus que le prix du tir à la corde où ils étaient tenant du titre. Ils furent ramenés sur terre dès les demies finales par Montplaisir. Les sports ne nous réussissaient pas, ce ne fût pas non plus le cas des jeux non sportifs comme le *"twist again"*, le quizz (2^{nds}), le *"va-chercher"* (2^{nds}) ou encore la *"voiture folle"*. Les seuls espoirs de trophés reposaient donc sur les prix annexes du *fair-play*, de l'esprit du challenge, de l'ambiance, du dynamisme, et de l'exploitation du thème. Mais là aussi, cruelle désillusion, l'UJF ne fût même pas nominée pour ces prix. La licence S&T bredouille, les membres de son association n'attendaient plus que le classement final, et à l'annonce de ce résultat assez médiocre de la 15^{ème} place, nombreux, la larme à l'œil se sont retirés du challenge pour cette édition. Nous avons toutefois passés un excellent challenge plein de joie de vivre et de bonne humeur et ne sommes déçu que par notre faible classement. Nous promettons de revenir en forme l'année prochaine, où notre mascotte, omniprésente dans ce challenge, atteindra sa majorité pour les vingt ans du challenge, afin de convoiter ce titre qui nous fuit depuis dix ans. Avis à nos adversaires, nous souhaitons nous racheter une jeunesse et déjà dans nos têtes fleurissent des idées pour le mois de mars prochain.

Année	Classement
1989	X
1990	X
1991	2
1992	1
1993	2
1994	6
1995	4
1996	2
1997	1
1998	9
1999	3
2000	15
2001	6
2002	2
2003	5
2004	12
2005	8
2006	4
2007	15

Classement de l'UJF LS&T au challenge de l'étudiant.

Alexandre ANDRÉ.

TRIBUNE D'ASSO · Réactions du vainqueur

Camille Vernet

Ainsi se termine ce XIX^{ème} challenge de l'étudiant... Un week-end d'euphorie – et de folie ! – pour des pingouins camillards surmotivés : accueillis par des températures à leur convenance, réchauffés par une Jacqueline omniprésente (et par un cocktail bleu délicieux !!), entraînés par une ambiance déjantée, ceux-ci n'ont pu que s'adapter à leur nouvel environnement. Mais quand un événement de cette ampleur se solde par une victoire, les mots nous manquent... Nous tenions malgré tout à remercier l'AVE qui a su pimenter ce challenge de jeux délirants, tout en conservant l'essence fédératrice de cet événement ; nos remerciements s'adressent également à toutes les assos qui ont prouvé qu'au-delà de la "compétition" d'un week-end, c'est l'entre aide qui prime toujours. Et bien sûr nous n'oublions pas tous les étudiants à qui cet événement à leur a couté leurs

cordes vocales !

Pour en revenir à notre asso, ce challenge 2007 marque également la fin de notre passage au bureau de "geron taup'in" : nos concours commencent, et c'est l'ère d'une nouvelle délégation camillarde qui débute ...

Geron Taup'in.

CULTURE MALIENNE

Une première recette de cuisine...

Pour 3 personnes.

Ingrédients :

- 2kg de bananes plantains
- 500g d'oignons
- 100g de poivrons verts

Coupez les bananes en dés, faites chauffer environ un demi-litre d'huile de friture dans une poêle à feu moyen. Faites frire (en deux fois) les bananes, puis, lorsqu'elles sont dorées d'un côté, retournez-les pour qu'elles soient cuites uniformément. La cuisson doit durer une vingtaine de minutes environ.

Dans une autre poêle, faites revenir dans un peu d'huile, les oignons coupés en longueur et les poivrons coupés en petits morceaux, jusqu'à ce qu'ils deviennent tendres.

Servir le tout avec les bananes. Régalez-vous !

Pour toute question ou proposition d'article, adressez un courrier à :

ADSV - Centre Scientifique Joseph Fourier

38 rue Barthelemy de Laffemas

26000 Valence

ou par courriel à : et_lufj_est_la@hotmail.fr.

Un grand merci à toutes les personnes ayant contribué directement ou indirectement à la réalisation et à la diffusion de ce premier numéro et à celles et ceux qui nous permettrons de faire les prochains.

Toutes vos remarques et suggestions sont les bienvenues (les encouragements aussi !).